

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek
Telefon: 0203/28 15 - 836010
FAX: 0203/28 15 - 836090
E-Mail: pr@spk-du.de

24.06.2016

Duisburger Schulen wieder weit vorn

Die Sieger des diesjährigen Schülerzeitungswettbewerbs stehen fest! Zum 35. Mal hatte die Sparkasse Duisburg, zehn Tageszeitungen und der Rheinische Sparkassen- und Giroverband zu diesem Wettbewerb aufgerufen, an dem sich wieder rund 120 Schülerzeitungen beteiligten.

Die Jury (bestehend aus Redakteuren der beteiligten Tageszeitungen) hatte es sich nicht leicht gemacht: Sie hat die Schülerzeitungen intensiv gelesen und nach formalen sowie inhaltlichen Kriterien bewertet.

Wie auch schon im vergangenen Jahr sind drei Duisburger Schulen wieder ganz vorne mit dabei. Die „GET news“ von der Gesamtschule Emschertal schaffte es in Duisburg wieder auf dem ersten Platz, dicht gefolgt vom „hackbrett“ (Mercator-Gymnasium - Platz zwei). Beide Schulen haben es im Rheinland sogar unter die Top 5 geschafft. Ein Sonderpreis für ein gelungenes Layout ging an die Förderschule Kranichstraße.

Auf Einladung des Schulservices der Sparkasse Duisburg nahmen die jungen Redakteurinnen und Redakteure der drei Schulen gemeinsam mit ihren Lehrern gestern an der Siegerehrung in Düsseldorf teil. Die genauen Platzierungen erfuhren die Nachwuchs-Redakteure erst vor Ort bei der Preisverleihung im Hause der Rheinischen Post. Michael Breuer, Präsident des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands, Chefredakteur der Rheinischen Post Michael Bröcker (stellvertretend für die Tageszeitungen), Dr. Wolfgang Breuer (Vorstand Provinzial) und Schulministerin Sylvia Löhrmann übergaben die Urkunden und Geldpreise an die strahlenden Gewinner.

In der Wettbewerbsklasse der Grundschulen in Duisburg konnte sich das „Tönchen“ der Tonschule gegenüber der lokalen Konkurrenz behaupten und den ersten Platz belegen. Alle Redaktionen, die am Wettbewerb teilgenommen haben, wurden von der Sparkasse Duisburg bereits benachrichtigt und erhielten bereits ihre Geld- bzw. Sachpreise.

Der Wettbewerb ist bundesweit einer der ältesten und renommiertesten seiner Art. Den Nachwuchs-Redaktionen winken dabei Preise im Gesamtwert von über 15.000 Euro.

Informationen und Neuigkeiten rund um den rheinischen Schülerzeitungs-Wettbewerb gibt es auch im Internet unter www.facebook.com/schuelerzeitungswettbewerb.

Presseinformation



(v.l.) Dr. Wolfgang Breuer (Vorstand Provinzial), Schulministerin Sylvia Löhrmann, Michael Breuer, Präsident des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands, Chefredakteur der Rheinischen Post Michael Bröcker, Lehrer Lothar Janssen ("hackbrett"), Lehrerin Martina Schmitz-Strehlau ("Kranich-Schulzeitung") Schulleiter Christoph Hönig ("GET news) zusammen mit den elf Nachwuchsredakteuren.



(v.l.) Lehrer Lothar Janssen ("hackbrett"), Lehrerin Martina Schmitz-Strehlau ("Kranich-Schulzeitung") RSGV-Pressesprecher Notker Becker Schulleiter Christoph Hönig ("GET news) zusammen mit den elf Nachwuchsredakteuren.